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L’efficacia delle terapie psichiatriche  
 

Due amici discutono sulla validità delle terapie psichiatriche. Dice il 

primo: “Non servono a niente. Per me gli psichiatri servono solo ad 

arricchirsi coi soldi di noi pazienti”. 

Ma il secondo non e’ d’accordo: “Ma no, non e’ vero. Sono molto 

bravi a curare la mente umana. Io ad esempio l’anno scorso ero 

affetto da una terribile mania: non volevo assolutamente andare a 

rispondere al telefono. Ne avevo una paura folle”.  

Al che il primo chiede: “E allora? Ora sei guarito?”. 

“Certo, ora vado sempre a rispondere al telefono … sia che squilli 

oppure no!” 

 


